

Pág.: 4 Cm2: 694,4 VPE: \$288.850 Fecha: 26-03-2024 1.500 Tiraje: Medio: El Heraldo Austral Lectoría: 4.500 Supl.: El Heraldo Austral Favorabilidad: No Definida

Noticia general

Título: Fundación Traesol y Hospital P. Montt realizaron operativo traumatológico reduciendo lista de espera quirúrgica



Fueron beneficiadas 40 personas de la Red del Servicio de Salud Del Reloncaví

Fundación Traesol y Hospital P. Montt realizaron operativo traumatológico reduciendo lista de espera quirúrgica

Luis ugando fútbol, Latorre Saavedra de 26 años, tuvo un corte de ligamentos cruzados y rotura de meniscos. "En el momento fue mucho bajoneo, pero gracias a los doctores me supieron ayudar y mentalmente fueron un buen soporte, me sirvieron mucho. Estoy muy contento, también ansioso, esperando que todo salga bien acá en el Hospital de Puerto Montt".

Él es uno de los beneficiados con el operativo de traumatología que se desarrolló en el HPM, gracias a una alianza con Fundación Traesol, la que permitirá reducir la Lista de Espera Quirúrgica (LEQ), en las patologías de rodillas, tobillo y pie, mano y hombro, beneficiando a 40 personas de la Red del Servicio de Salud Del Reloncaví.

La Fundación Traesol agrupa

a médicos y equipos de apoyo, quienes de forma voluntaria y gratuita realizan este tipo de operativos de salud pública en las zonas más aisladas de norte a sur del país, apoyando a los equipos de salud que cada zona.

El operativo reúne a profesionales técnicos del Hospital de Puerto Montt y a voluntarios pertenecientes a la Fundación Traesol, quienes congregaron a 30 personas para incorporase por el día viernes 22 y sábado 23 al establecimiento de salud más grande de la Región de Los Lagos. Los beneficiarios son pacientes de 35 a 78 años, correspondientes a la Lista de Espera de 2018 al 2023.

La directora del Servicio de Salud Del Reloncaví, Bárbara Del Pino, dijo que "estamos muy contentos porque fue un gran desafío técnico, porque coordinar 40 cirugías en

dos días no es tarea fácil, por lo que tengo que agradecer a todo el personal y servicios de apoyo involucrados este operativo".

El director del Hospital Puerto

Manuel González. Montt. señaló que "este operativo ha significado desarrollar un esfuerzo monumental de todas las áreas del Hospital, tanto de cara al paciente y tras bambalinas. Ha trabajado el Servicio de Esterilización, la Unidad Prequirúrgica, la Subdirección de Gestión del Cuidado, también la Subdirección Administrativa, y en especial, el Servicio de Traumatología, liderado por el Dr. Carlos Bustamante. Este es un reflejo de la nueva estrategia que estamos desarrollando para seguir avanzando en la resolución de listas de espera en el Hospital de Puerto Montt".

El jefe del Servicio de Traumatología del Hospital Puerto Montt, Dr. Carlos Bustamante, destacó que "esta es la oportunidad de demostrar que estamos siempre preocupados por los pacientes en lista de espera y que muchas veces no se ve de parte de la comunidad el trabajo que realizamos a diario".

El presidente y fundador de la Fundación Traesol, Dr. Patricio Fuentes, sostuvo que "lo que queremos y buscamos es acortar las brechas que existen en la salud pública entre los pacientes y los especialistas que se requieren. Para eso nos basamos en dos grandes pilares, uno es que intentamos que la gente que venga sea super calificada para dar atención e calidad, y segundo es que sean voluntarios que donen su tiempo y sus conocimientos y capacidades al servicio de una causa que creemos totalmente justa".

